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超级厨房旗下品牌
进驻永信大厦
预计今年国庆期间开业

江门市本土知名餐饮品牌——超级厨房概念餐厅
（简称“超级厨房”）近日宣布，该公司旗下另一品牌
——熹遇MAX西餐咖吧将进驻永信大厦，预计于今年
国庆期间正式开业。据透露，熹遇MAX西餐咖吧将打
造创意、潮流、网红餐饮打卡地，以及江门年轻人夜生
活新聚集地。

据了解，超级厨房是由拥有20多年餐饮经验的李
俊威精心打造，他表示，超级厨房在江门经营多年，积
累了不少客户，开设新店可更好地满足客户的需求。
永信大厦位于新旧城区的中间位置，交通便利，还拥有
一个面积达350平方米的空中花园平台，适合用来打造
新式潮饮空间。

位于蓬江区建设三路与篁庄大道交会处的永信大
厦周边商业氛围浓厚，内部设计具有众多特点：首层约
7.2米高，80%的办公场所可享受270度无遮挡景观，整
层商务空间最大达902平方米，可满足各类企业办公需
求。

据了解，目前永信大厦实施现房现售、即买即租的
销售方式，已进驻的公司除了超级厨房外，还有都邦财
产保险股份有限公司江门中心支公司、澳门永信尚正
投资有限公司、广东国智律师事务所、珠海信和财务管
理有限公司等近20家大中型企业，有望成为众多商务
企业聚集的新商务中心。 （陈祺伟）

博富公益“悦读馆”虎岭初中馆、大林小学馆同日启用

博富控股助力“书香校园”建设
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推动“悦读馆”落户
助力“书香校园”建设

当天接连开启的两座“悦读馆”分别位于棠下镇
虎岭初级中学和大林小学。据了解，目前蓬江区已
有9座“悦读馆”正式启用，7座分布在校园内，其中
虎岭初中馆是首个建设在初中校园的“悦读馆”。

活动当天，两座“悦读馆”同步举行了阅读分享
会。广东省南方阅读公益基金会志愿者、资深阅读
推广人潘建慧女士在虎岭初中馆带来了以《诗经》
为主题的阅读分享会。在大林小学馆，广东省南方
阅读基金会志愿者、阅读推广人李淑雅老师则为同
学们分享了绘本《活了一百万次的猫》的精彩故事。

蓬江区委教育工委书记、蓬江区教育局党组
书记、局长张怀业在阅读分享会上讲话，充分肯定

了博富控股坚持践行公益的行动和做法。他表
示，推广公益阅读不但是蓬江教育今日发展之需，
更是推动全民终身学习之要。“悦读馆”的建设、启
用是蓬江区推进“书香校园”建设的有益补充，希
望未来推动更多“悦读馆”落户蓬江，也希望同学
们能真正利用好丰富的图书资源，充分享受阅读
带来的快乐。

携手2047名市民
为公益阅读助力

两座“悦读馆”的建设投入使用，既承载了博
富控股推广公益阅读、引领“众善”的不变初心，更
凝聚了社会各界对公益阅读的参与和贡献。

去年，博富控股在其参与举办的3个公益活动
中，累计号召了2047位爱心市民共同助力公益阅

读，为孩子、为慈善献爱心、聚能量。其中，在“甜
蜜一夏 筑善公益”爱心雪糕义卖公益活动中，博
富控股提出“市民捐赠1元，博富捐赠9元”，活动3
天共发动了341名市民助力公益阅读；在“益起行
善 乐在‘骑’中”蓬江区慈善骑行活动，博富控股
以“市民骑行1公里，博富捐赠3元”的形式进行配
捐，吸引了675位市民朋友参与其中，总骑行路程
超过3.3万公里；“星辰浪漫 啡你不可”公益咖啡
活动更是吸引了1031位市民品咖啡、做公益。

如今，“悦读馆”的接连启用，意味着市民骑行
的每一公里、品尝的每一口夏日雪糕和每一杯咖
啡都可以转化为助力公益阅读事业前行的力量，
让爱心化作一盏盏明灯，照亮孩子的成长之路。

7年开启38座“悦读馆”
惠及更多青少年

2016年4月23日，首座“悦读馆”景堂馆揭幕
启用，正式拉开了博富控股推广公益阅读的序幕，
目前已启用的38座“悦读馆”在江门各区遍地开
花，另有3座已建成并达到开放条件。据了解，每
座“悦读馆”配置的图书均根据孩子在各个成长阶
段的不同需求精心挑选，涵盖了自然科学、传统文
化、青春期教育等不同领域，希望孩子们通过课外
阅读培养更多兴趣爱好。

博富控股董事魏遐表示，未来博富控股将一如
既往地推进“悦读馆”的筹备建设，把更多优质资源
投放到有需要的地方，让“悦读馆”这个载体惠及更
多青少年和儿童，为文化传承、教育发展略尽绵力。

活动现场，博富控股、广东省南方阅读公益基
金会分别与虎岭初中及大林小学签署了《合作建
设协议》，后续将合力运营好“悦读馆”，更好地服
务同学们。

自第一座“悦读馆”启用以来，博富控股不断加
强阅读志愿者队伍建设，组织了逾百场各类读书活
动，并连续5年在世界读书日举行大型阅读分享活
动，吸引超65万人次共同参与。未来，博富控股将
继续秉承“大道博富 筑善致远”的企业精神，不遗
余力地推动地区教育事业发展和“悦读”文化传播。

永信大厦。李银换 摄
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主动降价10万元
业主终于卖出二手房

“我等呀等，等到花儿也谢了。”这是市民陈女士卖
二手房过程中的真实心声。

2022年，陈小姐计划卖掉原有的房子，再购置一套
面积大一点的电梯房。因为旧房楼层较高，需步行7
层，随着年龄增长，这样的步梯高层起居生活让陈小姐
感到不便，因此她想出售旧房，再补差价置换电梯房。

这套二手房，位于蓬江区东华一路的银隆大厦，13
楼，需要坐电梯到6楼，再步行7层楼才能到家，建筑面
积约80平方米，楼龄26年。一开始的挂牌总价为39
万元，单价约4875元/平方米。

挂牌以后，陈小姐左等右等，前来咨询的人并不
多，这让她很焦虑。后来她了解到，受多重因素影响，
2022年房地产市场处于深度调整期，一手房不太好卖，
价格也有所调整，而步梯二手房就更不具备竞争力，比
较难出手。

由于需要置换电梯房，购房资金紧缺的陈小姐不
得不忍痛“割肉”。在中介的建议下，结合周边二手房
的价格，她主动降价，从挂牌的39万元降至29万元，单
价约为3625元/平方米。降价后，前来咨询、看房的人
明显多了起来。这也让陈小姐深刻感受到“没有卖不
出去的房子”，只要价格合理，总能找到有缘人。最终，
历时1年，陈小姐在今年1月份卖出了这套房子。

回顾这次卖房经历，陈小姐总结出两点心得，希望
能帮到各位想卖二手房的业主：一是要找准自己房子
的定位，价格不能盲目虚高，需要根据小区均价而定；
二是卖房是场长久战，要做好心理准备，不能急躁，放
宽心态，静待有缘人上门。

嘉毅地产总经理邓桐燊介绍，今年二手市场较去
年更为活跃，呈现“两头大中间小”的格局，即房价在50
万—60万元以下刚需房及130万元以上大平层及别墅
的成交量大，而有能力承担中间价位的这部分客户则
更愿意选择买一手房。 （李银换）

改善型住宅走俏，多个楼盘调整规划

大套型住宅为何受开发商重视？
昨日，记者从江门市自然资源局官网了

解到，位于滨江新区华盛路一楼盘近日在调

整规划。从公示内容得知，该楼盘将原来的

小套型住宅改为了大套型住宅，项目总户数

由1875户调整为 1621户，合计减少254

户。

无独有偶，此前同样位于该板块的美的

远洋云著（地块一）同样调整了规划，调整后

该项目户数减少25户，由两梯四户调整为

两梯三户。

楼盘为何把“小房”换为“大房”？江门

的改善型住宅是否迎来发展新机遇？对此，

记者进行了采访。

文/图 江门日报记者 李银换

现象 多个楼盘调整规划，把“小房”换为“大房”
4月18日，美的远洋云著规划调整进行

批后公示。调整后，该项目的地块一由原规
划新建3幢高层住宅、水泵房、配电房及门楼
调整为规划新建4幢住宅、水泵房、配电房及
门楼；调整后项目户数减少25户，建筑面积由
51451平方米调整为51045平方米，计容建筑
面积由35821平方米调整为35805平方米，建
筑密度由11.86%调整为11.90%，配建停车位

由456个调整为451个，绿地率仍为42%。
据了解，此次该地块还将原来的两梯四

户设计调整为“一字楼”。在户型方面，将推
出分别为建筑面积约143平方米和建筑面积
约99平方米的两种户型。

记者在江门市房屋交易和产权管理信息
平台查询获悉，美的远洋云著现有的两梯三
户“一字楼”中，建筑面积约143平方米的住宅

基本已售罄；而两梯四户包含的建筑面积约
130、128、105、93平方米等多个户型，目前仍
有不少货量。

记者发现，其实今年以来，不少楼盘开始
调整规划，把“小房”换为了“大房”。

据了解，滨江新区华盛路另一楼盘同样
将原来的小套型住宅改为大套型住宅，项目
总户数由1875户调整为1621户，合计减少

254户。部分楼栋规划建筑高度由78.45米调
整为99.15米（27层调整为33层）；有的则由
78.45 米调整为 78.55 米（27 层调整为 23
层）。结合该项目在售产品来看，部分原为两
梯五户的楼栋将调整为两梯三户，有的楼栋
预计还将调整为两梯两户、每户建筑面积200
多平方米的大平层产品。

探因 适应市场变化，满足购房者需求
我市楼盘近来的调整趋势，被认为是适

应市场变化的体现。
美智地产市场研究中心总监张镇兰表

示，项目规划的调整主要有三方面的原因，一
是根据市场需求和消费者偏好，优化产品结
构，提升项目品质和竞争力，尤其是当前多孩
家庭有增加，家庭结构的变化也让市民对户
型面积的尺寸需求变大；二是根据政策导向，
2022年12月中央经济工作会议谈及2023年
重点工作时，明确“要支持住房改善”；三是改
善型住宅成交理想，据美智研究院数据显示，

近5年来，江门市区（蓬江、江海、新会）建筑面
积约120平方米以上的改善型住宅产品成交
基本稳定占总成交量的28%—30%，2023年
至今成交也录得小幅增加。

嘉毅地产总经理邓桐燊表示，全面两孩
政策实施已有6年，购房者对四房户型需求有
所增加，自然就会更多地关注改善型住房。

“房企对项目产品的调整更多是根据市
场反馈做出的动作。”江门市房地产中介服务
行业协会会长、裕隆基地产总经理杨东卉分
析称，从市场看，骏景湾滨江誉峰、蒲葵之梦

天心、碧桂园滨江湾、万科金域华府等有大量
改善型住宅的楼盘，在江门市房协公布的每
周网签排名前十名的数据中经常上榜，去化
表现亮眼。同时，根据裕隆基地产数据显示，
今年1—5月，建筑面积在120平方米或以上
的大面积户型网签数非常亮眼，预计2023全
年大面积户型网签数会有10%的同比增长。

此前，记者梳理了蓬江区、江海区、新会
区共19个热门楼盘同一楼栋同一层楼不同户
型的备案单价（以16楼为例），发现其中14个
户型建筑面积越大单价越高，只有3个楼盘的

小户型比大户型单价高。总体而言，120—
144平方米大户型的单价一般会比120平方
米以下中小户型更高。其中，嘉华新都汇的
嘉御花园第6栋16楼约99.9平方米的户型单
价为13731元/平方米，而约130平方米的户
型单价高达15593元/平方米，二者单价相差
1862元。

在多位业内人士看来，建筑面积约120平
方米以上的改善型住宅产品很好地满足购房
者对改善型住宅的需求，去化情况理想、单价
高，自然能促使开发商调整规划。

展望 改善型住宅供应量将继续增多
调整规划后，多个楼盘主打改善型住

宅。与此同时，下半年，滨江新区望江纯新盘
——绿城滨江潮闻东方和海悦天玺即将面
市，两者同样主打改善型住宅。可以预见的
是，江门滨江新区改善型住宅供应量将增多，
这也是房企未来发展的重要方向。

“经过多年的发展，滨江新区正从最初的
刚需市场逐步迈入到改善型市场，这符合市
场对滨江新区的认知定位，同时反映出江门
改善型住房需求正在逐渐释放。”杨东卉表

示，主打改善型住房的项目均价在13000—
14000元/平方米，尽管单价高，但销售理想，
常常上榜区域成交量前三位。另外，这几年
滨江新城建设的刚需产品数量过多，市场经
过几年的消化后已逐渐饱和，而随着新区的
发展与环境建设优秀、资源景观丰富的地块
不断推出，多个项目调整推出更多大户型产
品可以说是优化地块资源利用、迎合市场需
求的举措。

张镇兰表示，改善型住宅是江门楼市的

一个重要组成部分，也是未来发展的一个方
向。下半年将会有主打改善型住宅的纯新盘
面市，这会给江门楼市带来一定的活力和刺
激，也会吸引更多的改善型客户关注和入
市。但同时也要看到，改善型住宅的价格相
对较高，市场反应自然受到购房者的整体购
买力和预期收入等因素制约。

有购房者担心，多个楼盘增加改善型住宅
的数量，明年滨江新区刚需住房供应是否将有
所减少？杨东卉表示，现在滨江新区大部分库

存都是刚需产品，再加上日后二手房（多是刚
需产品）逐步挂牌推出市场，未来几年，滨江新
区的刚需产品应该能满足市场刚性需求。

张镇兰也认为，各楼盘往改善型住宅方向
调整，并不意味着刚需住房会有所减少。因为
刚需住房和改善型住宅并不是完全对立的概
念，有些刚需客户也会选择改善型住宅作为自
己的首套住房。另外，并不是所有的项目都适
合打造改善型产品，要结合项目区位，是否拥
有足够优秀的景观资源等进行规划。

江门日报讯（记者/李银换）日前，汇上佳超市新
会万达店发布停业通知，表示该超市将于2023年7月1
日起停止营业。通知称：“顾客若持有汇上佳超市商务
卡和会员积分，请于2023年6月30日前到店完成消费
和积分兑换，闭店后尚未使用完的商务卡余额和会员
积分将自动清零作废。”

据悉，汇上佳超市是广西新润发投资有限公司旗
下的品牌，作为新润发旗下的新生高端精品超市，品牌
定位于注重生活品质和追求高品位的消费群体，引进
了大量的高端进口商品以及时尚品牌精品，致力于打
造集精品、时尚品等为一体的购物超市。汇上佳超市
新会万达店于2018年9月初开业，这家超市曾经吸引
了众多消费者，如今4年多时间过去，超市还是迎来了
关门大吉的时刻，难免让人感慨。

目前，汇上佳超市新会万达店正进行停业大清仓，
商品低至5.9折，其中，婴儿用品5.9折起，文具、玩具、
影音图书6.1折起，茶杯、茶具6.8折起，小家电6.8折
起，陶瓷区6.8折起，收纳箱6.8折起。记者了解到，由
于商品清仓，价格优惠，因此近期吸引了不少市民前往
选购商品。

汇上佳超市新会万达店
将于7月1日停业


